



Procès-verbal : Assemblée générale du 28 mai 2018
Durant les Journées Dentaires Internationales du Québec
12h30 à 13h30, salle 521C

****** La réunion a été précédée par un cours uniquement pour les parodontistes et prosthodontistes de 11h30 à 12h30 par le Dr Oded Bahat, salle 522A*

Présents à la réunion :

Jean-François Baylard, René Voyer, Robert Durand, Reginaldo Goncalves, Mazien Abiad, Marianne Morand, Patricia Allaire, Mahbeigom Hatefi, Youssef Boukout, Nancy Mouradian, Fred Muroff, Jean-Pierre Masson, Karim Chalaby, Lauren Spevack, Gina Kano, Christian Delnour, Philippe Martineau, Leya Bahlou, Jacinthe Larivée, Maud Lassonde, Geneviève Payne, Veronique Benhamou, Romina Perri, André Shenouda

1. Mot de Bienvenue.
2. Adoption du procès-verbal de la réunion d'octobre 2017 : Romina Perri, Patricia Allaire
3. Adoption de l'ordre du jour : Mazen Abiad, Philippe Martineau
4. Élection d'un nouveau trésorier pour un mandat de deux ans.
 - a. Nomination :
 - Dre Lauren Spevack par acclamation
 - b. Selon le fonctionnement habituel de notre association, les membres de l'exécutif ont été promus automatiquement aux postes suivants:
 1. Dre Romina Perri est maintenant secrétaire
 2. Dr André Shenouda est maintenant président
 3. Dre Marianne Morand est présidente-sortante
 4. Dre Mahbeigom Hatefi quitte ses fonctions au sein de l'exécutif après plusieurs années de loyaux services.
5. Bilan financier pour l'année 2017
 - Revenues : 209,000\$
 - Dépenses : 199,000\$
 - Projection 2018 : Un peu moins de profit car nous avons engagé la compagnie de gestion Gestias
6. Proposition de l'offre de secrétariat permanent avec Gestias.
 - Permettra une organisation plus fluide, permanente, professionnelle
 - Gestias s'occupera de la communication avec les membres incluant le renouvellement des frais de cotisation
 - Gestias fera aussi la tenue de livre et les rapports d'impôts



7. FDSQ

a. Résultats de la campagne de relations publiques – détails seront envoyés prochainement. Sommairement, la campagne a été vue 10 millions de fois. Beaucoup de visionnement sur les réseaux sociaux en anglais. FDSQ reçoit des questions de patients qui mentionnent : Mon dentiste est dépassé, je pense que j'ai besoin d'un spécialiste. Certain doute par rapport à la troisième année de campagne, surtout avec les orthodontistes.

b. Guide des tarifs sera sans-papier à partir de 2019

8. Proposition de nouveaux cours d'éducation continue pour les parodontistes/spécialistes

a. Cours Versah à l'automne 2018 (en attente de confirmation)

9. Prochain congrès des spécialistes à l'automne 2019 – Philippe Martineau

- Comité scientifique est formé. Date et lieu restent à déterminer. Probablement octobre 2019. 2 jours et 1 soir. Demande de suggestions pour conférence.

10. Prochaine rencontre de l'APQ:

- Date à déterminer à l'automne 2018. Pourrait être jointe au cours Versah

11. Congrès annuel du CAP : 27-30 octobre 2018 à Vancouver (réunion organisée conjointement avec l'American Academy of Periodontology, les associations Japonaises des parodontistes)

12. L'assemblée a été levée par Mazen Abiad



Minutes: General Meeting of May 28, 2018
During the Journées Dentaires Internationales du Québec
12:30 to 1:30 pm, Room 521C

***** *The meeting was preceded by a course only for periodontists and prosthodontists from 11:30 am to 12:30 pm by Dr. Oded Bahat, Room 522A*

Present at the meeting:

Jean-François Baylard, René Voyer, Robert Durand, Reginaldo Goncalves, Mazien Abiad, Marianne Morand, Patricia Allaire, Mahbeigom Hatefi, Youssef Boukout, Nancy Mouradian, Fred Muroff, Jean-Pierre Masson, Karim Chalaby, Lauren Spevack, Gina Kano, Christian Delnour, Philippe Martineau, Leya Bahlou, Jacinthe Larivee, Maud Lassonde, Genevieve Payne, Veronique Benhamou, Romina Perri, André Shenouda

1. Welcome.
2. Adoption of the minutes of the October 2017 meeting: Romina Perri, Patricia Allaire
3. Adoption of the agenda: Mazen Abiad, Philippe Martineau
4. Election of a new treasurer for a two-year term.
 - a) Nomination :
 - Dr. Lauren Spevack by acclamation
 - b) According to the usual functioning of our association, the members of the executive have been automatically promoted to the following positions:
 1. Dr. Romina Perri is now Secretary
 2. Dr. André Shenouda is now president
 3. Dr. Marianne Morand is Past President
 4. Dr. Mahbeigom Hatefi leaves the executive after several years of service.
5. Financial statement for the year 2017
 - Revenue: \$ 209,000
 - Expenses: \$ 199,000
 - Projection 2018: A little less profit because we hired the management company Gestias
6. Review of the Gestias proposal for a permanent secretariat.
 - Will enable a more fluid, permanent, professional organization
 - Gestias will handle the communication with the members including the renewal of the membership
 - Gestias will also do bookkeeping and tax reporting



7. FDSQ
 - a. Results of the public relations campaign - details will be sent soon. Briefly, the campaign has been viewed 10 million times. A lot of views on social networks in English. FDSQ receives questions from patients who mention: "My dentist is out of date, I think I need a specialist." There are certain specialty groups that are doubting their involvement in the campaign for the third year, especially among orthodontists.
 - b. Fee Guide will be paperless beginning in 2019
8. Proposal for new continuing education courses for periodontists / specialists
 - a. Versah course in autumn 2018 (pending confirmation)
9. Next FDSQ Scientific Conference and Exhibition Fall 2019 - Philippe Martineau
 - Scientific Committee is formed. Date and place to be determined. Probably October 2019. 2 days and 1 evening. Request for suggestions for conference.
10. Next meeting of the APQ:
 - Date to be determined in the fall of 2018. May be attached to the Versah course
11. CAP Annual Conference: October 27-30, 2018 in Vancouver (Joint Meeting with American Academy of Periodontology, Japanese Periodontists Associations)
12. The meeting was adjourned by Mazen Abiad